



Tout débute en 1995, déjà au port de la Rague, au sein de la société Arie de Boom. Jeune responsable au chantier naval du groupe, j'intègre bientôt l'équipe de vente, en particulier sur les marques SeaRay et Fairline.

En 2006, naît Fairline France, qui me confie la responsabilité des ventes sur le port de la Rague. Parallèlement, la société Lancasta, reprend la distribution de SeaRay pour la Côte d'Azur. J'en serai le co-gérant.

2011. Face à l'évolution du paysage économique, il devient nécessaire de recentrer l'activité au sein d'une nouvelle structure, plus adaptée au marché mais surtout aux attentes du client : les notions de service, de conseil, de qualité sont désormais au cœur du nautisme.

Ainsi est né Lucker Yacht Brokerage. Société jeune mais pas nouvelle, forte d'une longue expérience au service des plaisanciers, capable de sélectionner les meilleures occasions, de traiter les questions administratives, de vous apporter un service complet d'entretien et gardiennage.

La porte du bureau de la Rague vous est ouverte, tout comme notre site sur lequel vous pourrez découvrir tous nos services. Espérant partager avec vous le récit des prochaines années.

Thierry LUCKER.

We are sending you today the first News Letter of Lucker Yacht Brokerage.

Yet, this first is a continuity. It's a story that began in 1995 on the quay of the site of Arie de Boom Services. I was a young sales responsible, also implicated in the maintenance actions of the site, prior to integrating the Arie de Boom team, importer of Sea Ray and Fairline and at the time distributing other prestige brands. When Fairline became a separate entity in 2006, I was entrusted with the sales responsibility on the Port de la Rague.

Lancasta, who was taking on the distribution of the brand Sea Ray for the Côte d'Azur at the time, called on me as co-manager.

As the economic landscape was changing, it became necessary to recenter the activity in the midst of a new structure, better adapted to the market, but above all to the client's needs. The notions of service, advice, and quality are from now on the core of nautism.

That's how Lucker Yacht Brokerage was born. A young, but not "new" firm, with an extensive experience to serve the yachtsmen, capable of finding the best second-hand buy, of handling the administrative matters and of resolving nautic issues.

The doors of the Rague offices are always open to you, as well as our site where you can discover all our services.

Hoping to share with you the story over the coming years,

Thierry Lucker



Gardiennage à flot et entretien
Gestion globale du bateau
Maintenance - Total boat service



Location de bateaux
journalière, avec ou sans skipper
Boat rental



Places de port
Achat / vente
Moorings for sale

NOS OCCASIONS SELECTIONNÉES • SELECTED USED BOATS FOR SALE



SEA RAY 195 SPORT / 2011 NEUF
MerCruiser 4.3 L MPI Alpha 1 de 220 cv
37 700 € ttc



FAIRLINE TARGA 34 / 2005
2 x Volvo KAD 300 DP de 285 cv chacun
175 000 € ttc



FAIRLINE SQUADRON 58 / 2033
2 x Volvo D12 de 715 cv chacun
495 000 € ttc

CONCESSIONNAIRE
DEALER



Sea Ray

CONCESSIONNAIRE
DEALER



Frauscher 



Lucker Yacht Brokerage

Port de La Rague - 06210 Mandelieu

Tél. +33 (0)4 93 47 46 80 Mob. +33 (0)6 14 34 81 03

[Se désabonner](#)